



SAMBUTAN
KEPALA ARSIP NASIONAL REPUBLIK INDONESIA
PADA ACARA
RAPAT KOORDINASI PENYELAMATAN ARSIP PEMILU
JAKARTA 1 DESEMBER 2015

Anggota Komisi II DPR RI Bapak Arif Wibowo yang saya hormati dan saya banggakan;

Ketua Bawaslu Bapak Prof. Dr. Muhammad, SIP. MSi yang saya hormatidan saya banggakan (yang akan datang siang hari);

Komisioner KPU Bapak Dr. Juri Ardiantoro yang saya hormati dan saya banggakan;

Deputi Bidang Konservasi Arsip Bapak M. Taufik yang saya hormati;

Para Pejabat Eselon I dan II di Lingkungan Arsip Nasional Republik Indonesia yang saya hormati;

Para Peserta Rapat Koordinasi (Rakor) yang saya cintai;

Para Hadirin dan Undangan yang berbahagia;

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Selamat Pagi, salam sejahtera bagi kita semua.

Pertama-tama marilah kita panjatkan puji syukur kehadiran Allah SWT atas rahmat dan hidayah-Nya sehingga pada pagi hari ini Selasa tanggal 1 Desember 2015 kita dapat berkumpul di ruangan ini untuk melaksanakan acara yang sangat penting, yakni Rakor Penyelamatan Arsip Pemilu. Kepada Bapak Arif Wibowo, Bapak Prof. Dr. Muhammad, SIP, MSi, dan Bapak Dr. Juri Ardiatoro, MSi dan seluruh narasumber dan moderator saya ucapkan terima kasih karena di tengah-tengah kesibukan Bapak Ibu masih dapat menyempatkan untuk menghadiri acara Rakor ini. Kehadiran Bapak merupakan kehormatan yang luar biasa, baik bagi saya secara pribadi maupun bagi dunia kearsipan di Indonesia. Acara Rakor ini dipandang sangat penting mengingat merupakan suatu forum untuk dapat berdiskusi, bermusyawarah, dan bertukar pikiran tentang berbagai hal yang terkait dengan upaya penyelamatan arsip statis, khususnya Arsip Pemilu.

Bapak Ibu serta hadirin yang saya Hormati,

Rakor Penyelamatan Arsip Pemilu ini sangat penting mengingat pelaksanaan Pemilu merupakan wujud dari dinamika peradaban kita sebagai bangsa dalam berdemokrasi. Arsip yang berkaitan dengan penyelenggaraan Pemilu sepanjang masa perlu diwariskan kepada generasi mendatang agar dapat dijadikan sebagai pembelajaran dan ilmu pengetahuan tentang sejarah Pemilu di Indonesia. Dengan diselamatkannya Arsip Pemilu

maka dapat dijadikan cermin bagi kita bersama untuk selalu bermawas diri dari berbagai eksekusi yang ditimbulkan akibat pelaksanaan Pemilu yang senantiasa berkembang dari masa ke masa.

Bapak Ibu Para Pimpinan Lembaga Kearsipan Daerah, Para Pimpinan KPU dan Bawaslu Daerah yang saya banggakan

Peraturan Perundang-undangan yang mendasari penyelamatan arsip Pemilu sekurang-kurangnya ada 4 (empat), yakni:

1. Undang-Undang Nomor 43 Tahun 2009 tentang Kearsipan;
2. Peraturan Pemerintah Nomor 28 Tahun 2012 tentang Pelaksanaan Undang-Undang Nomor 43 Tahun 2009 tentang Kearsipan;
3. Peraturan KPU Nomor 18 Tahun 2013 tentang JRA Fasilitatif dan Substantif KPU;
4. Peraturan Bawaslu Nomor 21 Tahun 2014 tentang JRA Bawaslu.

Tugas untuk menyelamatkan Arsip Pemilu, bukan hanya tugas ANRI selaku Lembaga Kearsipan Nasional, KPU Pusat dan Bawaslu Pusat, melainkan tugas kita bersama. Walaupun komando pelaksanaan dan Pengawasan Pemilu adalah KPU dan Bawaslu Pusat, tetapi karena arsip statis yang tercipta dan tersebar sampai ke seluruh pelosok Indonesia sehingga harus

melibatkan peran dari Bapak Ibu sekalian dari berbagai daerah. Mengingat luasnya NKRI dan tersebarinya arsip Pemilu sampai ke pelosok Indonesia, maka penyelamatan, pelestarian dan pemanfaatan arsip tersebut harus diatur secara berjenjang antara ANRI dan lembaga kearsipan provinsi dan lembaga kearsipan kabupaten/kota. Pengaturan penyelamatan arsip Pemilu berjenjang ini sudah diatur dalam Jadwal Retensi Arsip (JRA), baik JRA KPU maupun JRA Bawaslu. Walaupun KPU dan Bawaslu Daerah adalah lembaga vertikal, tapi penyelamatannya diserahkan kepada lembaga kearsipan daerah secara berjenjang.

Bapak Ibu serta hadirin yang saya Hormati,

Arsip Pemilu tentunya tidak hanya yang terkait dengan pelaksanaan dan pengawasan Pemilu, melainkan juga yang terkait dengan regulasi dan penanganan sengketa pasca Pemilu sehingga acara Rakor ini juga dihadiri perwakilan dari DPR, MK, dan Kementerian Hukum dan HAM. Hal ini semakin mempertegas bahwa kearsipan memiliki fungsi yang strategis dalam penyelenggaraan pemilihan umum karena arsip selain sebagai bukti akuntabilitas kinerja organisasi juga arsip sebagai alat bukti sah.

Pimpinan KPU dan Bawaslu Daerah yang saya hormati

Secara khusus saya juga mengucapkan terima kasih dan penghargaan kepada Bapak dan Ibu sekalian, karena walaupun seminggu lagi akan menghadapi Pemilu Kepala Daerah secara serentak, Bapak/Ibu masih sempat mengadiri Rakor ini. Hal ini merupakan bukti keseriusan Bapak Ibu ikut berkontribusi dalam penyelamatan Arsip Pemilu.

Bapak Ibu ,hadirin serta peserta Rakor yang saya Hormati,

Akhirnya saya berharap semoga acara Rakor ini berjalan dengan lancar, berkesan, dan menghasilkan langkah-langkah kongkrit yang bermanfaat bagi kita semua, khususnya dalam upaya penyelamatan arsip Pemilu. Selamat mengikuti Rakor, Semoga Bapak Ibu dapat mengikuti Rakor ini dengan baik. Kami sangat berharap Bapak Ibu dapat menyampaikan ide, gagasan, pandangan, usulan dan permasalahan-permasalahan yang dihadapi terkait dengan upaya penyelamatan arsip Pemilu. Kami sangat mengharapkan Rakor ini dapat merumuskan langkah-langkah yang strategis dan realistis, sehingga dapat memunculkan program-program segar yang dapat diusulkan dan dilaksanakan pada lembaga Bapak Ibu masing-masing.

Sekali lagi secara pribadi dan atas nama pimpinan ANRI saya menyampaikan terima kasih yang tak terhingga kepada Bapak Ibu para pejabat dan seluruh hadirin peserta Rakor yang mendukung acara pada hari ini khususnya dan mendukung

program pengembangan bidang kearsipan pada umumnya.
Sekian. Terima Kasih.

Wassalamu'alaikum Warohmatullahi Wabarakatuh.

Kepala Arsip Nasional Republik Indonesia,

Dr. Mustari Irawan, MPA.

JADWAL ACARA
PENYELAMATAN ARSIP PEMILIHAN UMUM
 Ruang Noerhadi Magetsari Gd. C. Lt 2 Arsip Nasional Republik Indonesia
 Selasa, 1 DESEMBER 2015

No	Jadwal	Acara	Pembicara	Moderator	Tempat
1.	Kamis, 19 November 2015				
	07.30 - 08.30	Registrasi Peserta (Coffee Break)	Panitia		ANRI
2.	08.30 - 09.30	PEMBUKAAN			
		a. Menyanyikan lagu "Indonesia Raya"	Humas ANRI		
		b. Laporan Panitia	Direktur Akuisisi		
		c. Serah Terima Arsip Statis PT KAI			
		d. Sambutan dan Pengarahan	Kepala ANRI		
		e. Do'a	Jumadi		
	09.30 -10.00	Coffee Break			
	10.00 -12.00	Sesi I:			
		a. Kebijakan Penyelenggaraan Pemilihan Umum .	Anggota Komisi II DPR RI (Bapak Arif Wibowo)	Direktur Preservasi: Drs. Kandar, MAP	
		b. Kebijakan Pengelolaan Arsip Penyelenggaraan Pemilu	Komisioner KPU (Dr. Juri Ardiantoro, MSi)		
	c. Penyelamatan dan Pemanfaatan Arsip Pemilihan Umum	Direktur Akuisisi (Drs. Imam Gunarto, M.Hum)			
12.00 – 13.00	Ishoma				
13.00 – 14.30	Sesi II:				
	a. JRA Arsip Pemilu	Deputi Bidang Pembinaan Kerasipan (Dr. Andi Kasman, MM)	Direktur Pemanfaatan: (Drs. Agus Santoso, M.Hum)		
	b. Kebijakan Pengelolaan Arsip Pengawasan Pemilu	Ketua Bawaslu (Prof. Dr. Muhammad, SIP. Msi)			
	c. Pengolahan Arsip Pemilu dalam lingkup hukum nasional	Direktur Pengolahan (Drs. Azmi, MSi)			
	d. Urgensi teknis penyelamatan arsip Pemilu	Karo Teknis KPU			
3.	15.00 - ...	Penutupan		Direktur Akuisisi	

